



Febrero 2025

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO



www.ayuntamientocastillo.gob.do



Ayuntamiento Municipal de Castillo



@ayuntamientodecastillord

Mejora Carretera hacia Sabana Grande de Hostos



La Alcaldía de Castillo, bajo la gestión de Faurys Vélez, llevó a cabo una importante intervención en la carretera que conecta con Sabana Grande de Hostos. Esta mejora en la infraestructura vial responde a una necesidad prioritaria de la comunidad, beneficiando a cientos de familias que utilizan esta vía diariamente para sus actividades cotidianas.



Los residentes de la zona expresaron su agradecimiento al alcalde por atender esta demanda, destacando la importancia de contar con un acceso más seguro y en mejores condiciones. Con esta obra, se busca optimizar la movilidad y reducir los riesgos asociados al tránsito en esta carretera.



La actual administración municipal reafirma su compromiso con el desarrollo y bienestar de Castillo, impulsando iniciativas que contribuyan al progreso del municipio. La mejora de la infraestructura vial continúa siendo una prioridad para garantizar la seguridad y comodidad de los ciudadanos.



Jornada de Mantenimiento en Cuartel Policial

La Alcaldía de Castillo, encabezada por el alcalde Faurys Vélez, realizó una jornada de mantenimiento en el cuartel policial del municipio, en colaboración con la Ferretería Nelson. Durante la intervención, se llevaron a cabo trabajos de limpieza y pintura con el propósito de mejorar las condiciones del recinto y ofrecer un espacio más adecuado para los agentes policiales.



Esta iniciativa responde al compromiso de la administración municipal con la seguridad y el bienestar de la comunidad, brindando a los miembros de la fuerza pública un entorno más digno y funcional para el desempeño de sus labores. La mejora de la infraestructura policial contribuye a fortalecer la seguridad en el municipio.



Con acciones como esta, la Alcaldía de Castillo reafirma su intención de seguir trabajando en conjunto con diversos sectores para impulsar el orden y la tranquilidad en la comunidad. La colaboración entre el gobierno local y las empresas privadas continúa siendo clave para el desarrollo del municipio.



Inician Construcción de Club Comunitario en Magua



El alcalde del municipio de Castillo, Faurys Vélez Victorio (Fofo), realizó una visita a la comunidad de Magua para dar inicio a los trabajos de construcción del nuevo club comunitario. Acompañado por los regidores, el edil destacó que este proyecto, financiado con fondos del presupuesto participativo, responde a una demanda histórica de los residentes de la zona.



Durante el acto, los comunitarios manifestaron su agradecimiento al alcalde por hacer realidad una obra largamente esperada. Este nuevo espacio busca fomentar la integración social, la cultura y el desarrollo de actividades comunitarias, consolidándose como un punto de encuentro para los habitantes de Magua y zonas aledañas.



El alcalde Fofo resaltó la importancia de la participación ciudadana en la planificación municipal y aseguró que esta iniciativa es solo el comienzo de una serie de proyectos destinados a fortalecer el tejido social del municipio. Asimismo, hizo un llamado a los ciudadanos a seguir involucrándose en el proceso de presupuesto participativo, reafirmando la importancia del trabajo conjunto entre la administración y la comunidad.